

"The Art of Trio" mit Mamadou Diabate (Balafon, Ngoni, Talking Drums), Wolfgang Puschnig (Saxophone, Flute) und Jon Sass (Tuba) begeisterte das Publikum am Freitag Abend mit künstlerischer Offenheit, Neugierde und Experimentierlust. Trotz des Gewitters zu Beginn der Pause wurde im Stadtmuseum noch mit Freude weiter musiziert.

FOTO: ANITA QUIXTNER

## Jazzklänge in Sommernacht

ERFOLG / "Jazz im Hof" erfreute sich auch dieses Jahr zahlreicher Besucher.

ST. PÖLTEN / Gemütliche Abende mit guter Jazzmusik konnten vergangene Woche im Barockhof des Stadtmuseums genossen werden. Zahlreiche Gäste lauschten beim zweiten "Jazz im Hof" der Musik unter dem Motto "The Art of Trio".

Jazzgrößen wie Wolfgang Puschnig und Mario Vavti mit seiner Band "Ride the Slide" sorgten mit tollen Grooves und eingehenden Klängen für gute Stimmung. An allen drei Tagen war das Jazzfest dank des guten Wetters gut besucht. Die kleine Konzertreihe mit rund vier Auftritten kam auch schon im Vorjahr gut an. Nicht nur Musikgenuss, sondern auch erstklassige Weine und Schmankerl wurden den Gästen geboten.







## Schau:Plätze der Gegenwartskunst

Kontrastreich wie die Landschaft ist auch das Kulturangebot im Mostviertel. Zahlreiche engagierte Kulturinitiativen zeigen in höchst interessanten Ausstellungen eindrucksvolle Werke der Gegenwartskunst.

www.mostvientel.info/schauplaetze





Seit 20 Jahren präsentiert die blaugelbe Galerie Weistrach abwechslungsreiche und spannende Gegenwartskunst in einem attraktiven Umfeld. Die Sommerausstellung "Blätterrausch" zeigt Grafiken aus der Sammlung Gegenhuber | 11. Sept. - 2. Okt. 2011 | www.blaugelbe.at



Der MITTELEUROPA-ZYKLUS präsentiert im Stift Lilienfeld Topkunst der Gegenwart aus Friaul und Venetien. | 7. – 30. Okt. 2011 | www.mitteleuropakunst.org



Das Niederösterreichische Dokumentationszentrum für moderne Kunst präsentiert jährlich sechs große Ausstellungen zeitgenössischer Kunst. Die vierte Ausstellung "Imagine" widmet sich der visionären Kunst der 70-er Jahre. | 10. Sept. - 9. Okt. 2011 | www.noedok.at



Atelier an der Donau in Pöchlarn. Internationales Künstlersymposium in der Geburtsstadt Oskar Kokoschkas. | **7. - 17. September 2011** | www.atelieranderdonau.at

Finanziert aus Mitteln des NÖ Wirtschafts- und Tourismusfonds